

Retrofit: Modem-Austausch

Für einen schnelleren Service, Dank Fernwartung!

Da für analoge Modems kein Support mehr gewährleistet wird, empfiehlt sich der Austausch mit einem internetfähigen Router der neuesten Generation. Durch den Modem-Austausch entstehen weitere Vorteile:



SCHNELLER SERVICE

Im Störfall garantiert der neue Router einen schnellen und kostengünstigen Service. Unser Servicemitarbeiter kann die Maschinenstörung per Fernwartung analysieren und ggf. direkt beheben, bzw. weitere Schritte einleiten. Dadurch können Service-Einsatzkosten eingespart werden.



EINFACHER AUSTAUSCH

Der Austausch des alten Modem ist denkbar einfach: Wir konfigurieren das Modem ihren Anforderungen entsprechend, Sie bauen dieses in die Maschine ein und die Fernwartung ist sofort einsatzbereit.



SICHERE VERBINDUNG

Sicherheit wird garantiert: Die Internetverbindung wird über einen VPN-Tunnel hergestellt. Das heißt, das Modem verbindet sich direkt mit dem mbConnect Portal. Es findet kein Zugriff auf Firmennetzwerke statt, da es nur eine abgehende Verbindung gibt.

Sichere Verbindung bei Fernwartung, kein Eingriff in Firmennetzwerke!



KONTAKTIEREN SIE UNS



07021/ 579 330



service@sprimag.de



Sprimag Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG
Henriettenstraße 90
D-73230 Kirchheim/Teck · Germany
Tel. +49 (0) 70 21/ 579-330
Fax +49 (0) 70 21/ 579-107
www.sprimag.de · service@sprimag.de

ANTWORT



E-Mail | service@sprimag.de

Fax | 07021/ 579 107

Bitte kreuzen Sie an:

Ja, ich möchte auf das neue Modem umrüsten, bitte kontaktieren Sie mich

Nein, ich möchte nicht auf das Modem umrüsten

Vielleicht zu einem späteren Zeitpunkt

Your contact data:

Firma

Vorname, Nachname

Telefonnummer

E-Mail

Vielen Dank!



Sprimag Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG
Henriettenstraße 90
D-73230 Kirchheim/Teck · Germany
Tel. +49 (0) 70 21/ 579-330
Fax +49 (0) 70 21/ 579-107
www.sprimag.de · service@sprimag.de

Retrofit: Modem Exchange

For quick service, thanks to remote maintenance!

As no support for analog controls is granted any more, it is recommended to change to an up-to-date internet enabled router. When changing the modem further advantages will occur:



FASTER SERVICE

In case of malfunctions the new router grants a quick and reasonable service. Our service staff is able to analyze the failure of the machine via remote maintenance and where required, solve the problem directly, or take care of all further necessary steps. Thus service charges might be saved.



EASY CHANGE

The change of the old modem is very simple: We set up the modem according to your requirements, you install it into your machine and remote maintenance is available immediately.



SECURE CONNECTION

Security is granted: The internet connection is built via VPN-tunnel. i. e. the modem is connecting itself with mbConnect Portal. There is no access to company networks as there is only one outgoing line.

Secure connection during remote maintenance, no access to company networks!



CONTACT US



+49 7021/ 579 330



service@sprimag.de



Sprimag Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG
Henriettenstraße 90
D-73230 Kirchheim/Teck · Germany
Tel. +49 (0) 70 21/ 579-330
Fax +49 (0) 70 21/ 579-107
www.sprimag.de · service@sprimag.de

REPLY



E-Mail | service@sprimag.de

Fax | +49 7021/ 579 107

Please check:

- Yes, I would like to change over to the new modem, please contact me
- No, I do not intend to change to the new modem
- Perhaps at a later date

Your contact data:

Company

First name, Surname

Phone number

E-Mail

Thank You!



Sprimag Spritzmaschinenbau GmbH & Co. KG
Henriettenstraße 90
D-73230 Kirchheim/Teck · Germany
Tel. +49 (0) 70 21/ 579-330
Fax +49 (0) 70 21/ 579-107
www.sprimag.de · service@sprimag.de